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令和６年度定例監査を、地方自治法第199条第４項の規定に基づき、次

のとおり実施したので報告します。

１ 定例監査実施年月日

令和７年２月12日及び13日 ２日間

２ 監査実施対象課等

２月12日（水）

議会事務局

建設水道課（水道事業会計、農業集落排水事業会計）

教育課

農業委員会

出納室

国民健康保険由仁町立診療所（町立診療所特別会計）

介護老人保健施設（介護老人保健施設事業特別会計）

地域活性課

産業振興課

２月13日（木）

保健福祉課（介護保険事業特別会計）

住民課（国民健康保険事業特別会計、後期高齢者医療特別会計）

総務課
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概 況

令和６年度における定例監査を、地方自治法の定めるところにより財務

に関する事務の執行及び経営に係る事業の管理運営について２月12日及

び13日の２日間で実施しました。

新型コロナウイルス感染症が令和５年５月に５類移行され、令和６年度

は年度を通し、コロナの影響を受けずに事務事業を進められるようになり

ました。

しかし、新型コロナウイルスは完全になくなったわけではありません。

他の病気やウイルスについても感染防止や体調管理に努めていかなけれ

ばなりません。

定例監査においては、主要事業等について現在の実施状況について説明

を受け、内容について確認しました。

基幹産業である農業は、高温が一部収量・品質に影響を与えたものの、

総じて平年を上回る作況になりました。

そのほかの詳細は課ごとに記載しますが、業務多忙の中、各担当者に出

席いただいたことにお礼申し上げます。

■議会事務局

議会の開催状況、傍聴者数、行政視察の受入れなどについて説明を受け

ました。

○町内所管事務調査

実施状況について説明を受けました。

由仁町の主要産業である農業など幅広く調査を実施し、状況等の把握に

努めていただきたい。
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■建設水道課

主な工事、委託業務や町営住宅等の入居、使用料等の収納状況について

説明を受けました。

○土木・建築の主要事業について（工事または委託金額500万円以上）

計８件の各工事、委託業務について説明を受けました。

○町営住宅等の管理状況等について

滞納者の使用料納入について引き続き交渉を進め、滞納解消に努めてく

ださい。

単位 戸、％

※政策空家を除くと実質入居率は93.5％

※使用料収納率は、現年分（令和６年４月～令和６年12月調定分）

○水道事業の主要事業について（委託金額500万円以上）

３件の委託業務について説明を受けました。

○農業集落排水事業の主要事業について（工事または委託金額500万円以

上）

計２件の工事、委託業務について説明を受けました。

○水道料金及び農業集落排水使用料の収納状況について

現年分の収納率は、水道料金は88.74％、農業集落排水施設使用料は

88.06％となっています。

区 分 管理戸数 入居戸数 空家戸数 政策空家 入居率
使用料

収納率

町営住宅 271 205 66 51 75.6 97.82

産業住宅 49 46 3 0 93.9 99.79

特定公共

賃貸住宅
10 10 0 0 100.0 97.96

合 計 330 261 69 51 79.1
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今後も安定経営のために、収納率の向上に努めてください。

■教育課

各事業の取組、各種契約（委託業務、備品購入等）等について説明を受

けました。

○スポーツ推進委員について

報酬が執行残となっている状況について説明を受けました。

活動状況に応じた適切な執行に努めてください。

○がんばれ子ども応援事業について

交通費などの経費が上昇している状況を鑑み、予算内で有効な助成がで

きるよう努めてください。

■農業委員会

農業委員会の事務の執行状況について、総会等の開催状況、農地の移動

状況、砂利採取に伴う一時転用の状況、農地の売買状況について説明を受

けました。

■出納室

予算の執行率、口座振込手数料等について説明を受けました。

役場内にある北海道銀行の派出所の取扱いについても、北海道銀行の意

向等に注視して慎重に協議するようお願いします。

■国民健康保険由仁町立診療所及び介護老人保健施設

診療所及び介護老人保健施設の利用実績や予算の執行状況等について

説明を受けました。

必要な人員の確保をするなど受け入れ体制を整えるよう努めてくださ

い。
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■地域活性課

各種事業の取組、ふるさと納税等について説明を受けました。

○地域おこし協力隊について

現在、任用されている人がいないと説明を受けました。

地域おこし協力隊を活用した町づくりは良いことだと思うので、積極的

な活用をお願いします。

○ふるさと納税について

寄附件数や返礼品について説明を受けました。

他自治体で、返礼品の確保ができず発送遅延ということがあったため、

そのようなことが起きないよう、引き続き適切な対応をお願いします。

■産業振興課

由仁町強い農業経営体育成事業、農林業に関する事業、有害鳥獣駆除、

商工労働及び観光に関する事業等、各種事業の取組について説明を受けま

した。

○由仁町プレミアム付商品券発行事業について

プレミアム率20％上乗せの商品券を販売し、物価高騰による町民への日

常生活の負担軽減、町内商店等の地域経済の活性を図ったと説明を受けま

した。

今年度はプレミアム率が下がっていますが、期待していた町民も多かっ

たようです。

商工会等と協議し、町民が喜ぶ事業となることを望みます。

○有害鳥獣駆除業務について

駆除処理数や処理に係る費用について説明を受けました。

農作物への被害が減少するよう引き続き努めてください。
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■保健福祉課

各種事業の取組、所管施設の修繕や利用状況、交付金事業、新型コロナ

ウイルスワクチン接種率等について説明を受けました。

○由仁町物価高騰等支援給付金について

給付の状況について説明を受けました。

申請をしておらず、給付を受けていない町民もいるため、町民が内容を

理解し、申請ができるよう周知徹底をお願いします。

○地域サロンの開設助成について

開設助成の状況について説明を受けました。

令和６年度末で助成を受ける団体が無くなるため、新規の団体が現れる

よう周知し、町民が地域サロンに参加できるよう努めてください。

■住民課

各種事業の取組、町税等の収納状況について説明を受けました。

○マイナンバーカード交付等

マイナンバーカードの申請件数等について説明を受けました。

健康保険証として使用できるため、引き続き適切な対応に努めてくださ

い。

○地域公共交通対策について

デマンドタクシーの運行状況等について説明を受けました。

利用実績のない自治区もあるため、利用促進に向けた周知をお願いしま

す。

○墓地管理について

墓地の環境整備や管理料等について説明を受けました。

管理者不明の墓石について、調査等を徹底し、管理料の徴収をしていた

だくようお願いします。
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○町税等の収納状況について（令和７年１月31日現在）

単位 千円、％

注 四捨五入により合計と内訳が一致しない場合がある。

税の公平性確保の観点から、これからも滞納解消に努めてください。

税 種 現年課税 滞納繰越 合 計 収納率

普

通

税

町 民 税
調 定 額 199,957 12,983 212,940

83.00
収入済額 175,539 1,204 176,743

固定資産税
調 定 額 309,138 13,887 323,026

95.22
収入済額 307,252 335 307,587

軽自動車税
調 定 額 21,686 831 22,517

95.81
収入済額 21,402 172 21,574

町たばこ税
調 定 額 48,210 0 48,210

90.85
収入済額 43,797 0 43,797

入 湯 税
調 定 額 1,345 0 1,345

100.00
収入済額 1,345 0 1,345

普 通 税 計
調 定 額 580,336 27,702 608,038

90.63
収入済額 549,335 1,711 551,046

国民健康保険税
調 定 額 181,215 34,975 216,190

66.45
収入済額 137,402 6,264 143,666

介 護 保 険 料
調 定 額 130,108 797 130,904

83.10
収入済額 108,373 402 108,775

後 期 高 齢 者

医 療 保 険 料

調 定 額 80,782 19 80,801
82.27

収入済額 66,476 3 66,479

合 計
調 定 額 972,440 63,492 1,035,933

83.98
収入済額 861,586 8,380 869,965
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■総務課

事業の取組、防災備蓄品や災害協定の状況等について説明を受けました。

○防災訓練について

気象台や警察等を招いて実施したことの説明を受けました。

町内の危険箇所の現地確認も必要と考えます。

○防災備蓄品について

現在の防災備蓄品の品目、数量等について説明を受けました。

女性に必要な備蓄品についても充足させる必要があると考えます。

○その他

職員の健康管理について徹底してください。

■交際費について

交際費を有する総務課、教育委員会、農業委員会、町立診療所、議会事

務局からそれぞれ資料提出、説明を受けました。

交際費の使途は、今後も適切な管理等に努めてください。


